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PIDANAKAN 3 INDUSTRI OBAT 

CEMARAN 48 KALI DI ATAS BATAS AMAN
Bukti kejahatan 3 industri farmasi dibeberkan Badan 

Pengawas Obat dan Makanan (BPOM).PT Yarindo 

Pharmatama, yaitu Flurin DMP Sirup terbukti menggunakan 

bahan baku propilen glikol yang mengandung etilen glikol sebesar 48 

mg/ml, di mana syaratnya harus kurang dari 0,1 mg/m. Artinya, 

cemaran zat berbahayanya 48 kali lipat dari batas aman. Selanjutnya 

PT  Universal Pharmaceutical Industries (Unipharma) dengan produk 

Unibebi Demam Syrop, Unibebi Demam Drops, Unibebi Cough Syrup. 

Diketahui, bahan baku propilen glikol produksi Dow Chemical 

Thailand. Terakhir, produk obat sirup Paracetamol Drops, 

Paracetamol Syrup rasa peppermint produksi PT A�i Farma. Selain 

pencabutan izin dan penarikan produk di pasar, produsen obat terseut 

terancampidana 10 tahun dan denda paling banyak Rp 1 miliar. Polri 

pun telah mengenai dugaan tindak pidana yang berkaitan dengan 

kasus gagal ginjal akut pada anak. Ingat, sedikitnya sudah ada 157 

anak meninggal dunia.

(Baca	Hal	11)

Tiga Perusahaan Farmasi 
Dipidanakan Terkait Gagal Ginjal Akut

1.	PT	Yarindo	Pharmatama	yang	beralamat	di	
Cikande,	Serang,	Banten.
Berdasarkan hasil pemeriksaan beberapa sumber 
sesuai ketentuan penyidikan didapati pelarut 
propilen glikol produk jadi juga bahan pengemas 
yang diduga terkait EG dan DEG melebihi batas 
aman. "Disita barang bukti berupa bahan baku, 
pengemas, ada dokumen dokumen distributor 
penyalur ke arah mana. Jadi akan ditelusuri ke 
hulu," ungkap Kepala BPOM Penny Lukito. PT 
Yarido selama ini dikenal sebagai produsen obat 
sirop Flurin.

2.	 PT	 	 Universal	 Pharmaceutical	 Industries	
(Unipharma)	yang	beralamat	di	Tanjung	Mulya,	
Medan,	Sumut.
Perusahaan ini merupakan produsen obat sirop 
Unibebi. Barang bukti yang disita BPOM dan polisi 
PT  Universal Pharmaceutical Industries (Unipharma) 
dengan produk Unibebi Demam Syrop, Unibebi Demam 
Drops, Unibebi Cough Syrup. "Sebesar banyak sekali, 13 
ribu, 15 ribu, 500 ribu. Dan bahan baku propilen glikol 
produksi Dow Chemical Thailand. Ini juga akan jadi 
jalur penelusuran menuju sumber produsen. Ada barang 
bukti bahan baku dan dokumen," kata Penny.

3.PT	Afi	Farma	yang	beralamat	di	 Jalan	Mauni	
Industri,	Kediri,	Jawa	Timur
"Ini informasi baru, kami menemukan produk obat 
sirup Paracetamol Drops, Paracetamol Syrup rasa 
peppermint produksi PT Afi Farma. Jadi ada satu 
produsen ketiga yang diduga ada unsur pidana. 
Berdasarkan pengujiannya kandungan dari produk 
dan bahan baku sudah menunjukkan kandungan EG 
dan DEG melebihi ambang batas," ucap Penny.Selain 
dipolisikan, Afi Farma juga sudah diberi sanksi 
administratif oleh BPOM, yakni penghapusan 
sertifikat CPOB dan penarikan produk.
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MENTERI	BUMN,	ERICK	THOHIR
Sepak terjang Erick di olahraga sudah menyentuh level dunia terbukti dari peran 
Erick sebagai pejabat di Komite Olimpiade Internasional (IOC) dan memimpin klub 
Liga Inggris Oxford United.Bersama dengan Anindya Bakrie, dia membeli Oxford 
United di Inggris. 

PENGUSAHA	HARY	TANOESOEDIBJO
Memiliki bekal yang cukup untuk mengelola PSSI karena saat ini memegang tampuk 
kepemimpinan Federasi Futsal Indonesia (FFI).

PRESIDEN	MADURA	UNITED,	ACHSANUL	QOSASI
Achsanul memiliki jam terbang yang cukup untuk memimpin PSSI, memimpin 
Madura United dari mulai nol sampai sekarang sudah autopilot. 

3 NAMA KANDIDAT KUAT 

KETUA UMUM PSSI VERSI FOOTBALL INSTITUTE 
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JAKARTA  -  Soal  semua Komite 
Eksekutif (Exco) PSSI sepakat bakal 
mengundurkan diri lewat Kongres 
Luar Biasa (KLB) PSSI mecuat di awal 
pekan ini. Salah seorang anggota Exco 
P S S I  y a k n i  H a s a n i  A b d u l g a n i 
meluruskannya dengan mengatakan 
secara otomatis masa jabatan mereka 
habis bila terjadi KLB.

"KLB itu memilih (anggota) Exco 
dan Ketua Umum yang baru. Artinya 
yang lama otomatis habis masa 
baktinya," kata Hasani dikutip Senin 
(31/10/2022) .Saat  in i  mereka 
memang didesak untuk meninggalkan 
j a b a t a n n y a  s e b a g a i m a n a 
direkomendasikan Tim Gabungan 
Independen Pencari Fakta (TGIPF).

Jadi pengunduran diri anggota 
Exco nantinya memang sesuatu yang 
alamiah terjadi di dalam KLB. Dengan 
kata lain, Exco PSSI bukannya sepakat 
mengundurkan diri di tengah masa 
jabatannya lewat KLB. Pada saat KLB 
berlangsung nanti, masa bakti Exco 
PSSI saat ini memang sudah otomatis 
habis.

Sementara itu, Hasani Abdulgani 
enggan membocorkan rencana ia 
ataupun anggota Exco lainnya dalam 
b u r s a  p e n c a l o n a n  p a d a  K L B 
mendatang. Ada anggapan KLB akan 
sia-sia jika orang lama lagi yang 
kembali masuk dan terpilih masuk ke 
PSSI.

"Kalau menurut statuta, kalau 
sudah 3 kali menjadi berarti Exco 
dilarang mendaftar lagi. Di luar itu 
siapa saja boleh," ujar Hasani.Sebagai 
informasi, jabatan ketua umum, wakil 
ketua umum, adalah bagian dari 
jajaran Exco. Jadi Exco bukan hanya 
diisi oleh Yoyok Sukawi Cs yang 
jumlahnya 12 orang itu.

Jika ditambah Ketua (Mochamad 
I r i awa n ) ,  Wa k i l  Ke t u a  I  ( I wa n 
Budianto), dan Wakil Ketua II (Cucu 
Soemantri), maka jumlah Exco adalah 

15 orang.
T e r p i s a h , 

Founder  Footbal l 
I n s t i t u t e  B u d i 
S e t i a w a n 
menyampaikan tiga 
nama kandidat kuat 
Ketua Umum PSSI 
p e n g g a n t i 
Mochamad Iriawan 
atau Iwan Bule.Ia 
mengatakan, Menteri 
B U M N  R I  E r i c k 
Thohir ada di daftar 
t e ra t a s  k a n d i d a t 
terkuat pemimpin 
PSSI. Menurutnya, 
Erick sudah memiliki 
pengalaman panjang 
di sepak bola sebagai 
petinggi klub.

" P e r t a m a  E T 
[ E r i c k  T h o h i r ] , 
w a l a u p u n  t i d a k 
s e c a r a  l a n g s u n g 
pernah beraktivitas 
di PSSI, tapi siapa 
yang tak kenal dia. ET 
membangun brand 
Indonesia melalui 
klub Inter Milan," 
kata Budi di Jakarta, Senin (31/10).

Menurutnya, sepak terjang Erick di 
olahraga sudah menyentuh level 
dunia. Itu berkaca dari peran Erick 
sebagai pejabat di Komite Olimpiade 
Internasional (IOC) dan memimpin 
klub Liga Inggris Oxford United.

"Bersama dengan Anindya Bakrie, 
dia membeli Oxford United di Inggris. 
D i a  j a d i  d u t a  I n d o n e s i a  y a n g 
mempopulerkan di luar negeri Apalagi 
ada di dewan IOC, kenal langsung 
dengan Prediden FIFA," ujar Budi."Ini 
yang menurut saya modal besar untuk 
ET maju sebagai ketum. Karena 
siapapun ketuanya, mau tak mau 
harus kenal dengan presiden FIFA, 

langsung tanpa perantara," katanya 
menambahkan.

Nama kedua yang masuk ke dalam 
daftar kandidat kuat adalah Hary 
Tanoesoedibjo. Menurut Budi, peran 
Hary di  tampuk kepemimpinan 
Federasi Futsal Indonesia (FFI) 
menjadi bekal yang cukup untuk 
mengelola PSSI.

Nama ketiga yang menurut Budi 
layak menjadi Ketua Umum PSSI 
adalah Presiden Madura United, 
Ac h s a n u l  Q o s a s i .  M e n u r u t nya , 
Achsanul memiliki jam terbang yang 
cukup untuk memimpin PSSI."Ketiga 
AQ sudah lama di dunia sepak bola, 
memimpin Madura United dari mulai 
nol sampai sekarang sudah autopilot. 
Jadi dari secara pengalaman, jam 
terbang, kemampuan sudah tak 
diragukan. Tinggal bagaimana sosok 
beliau diterima atau tidak di antara 
teman-temannya sendiri dalam hal ini 
Exco PSSI," kata Budi.

Autopsi	2	Korban	5	November
Di sisi lain, setelah sempat tarik 

ulur, akhirnya proses ekshumasi dan 
autopsi terhadap dua jenazah korban 
Tragedi Kanjuruhan menemui titik 
terang. Dua jenazah korban tragedi 
tersebut akan dihelat pada akhir 
pekan ini.

D u a  k o r b a n  y a n g  a k a n 
diekshumasi dan diautopsi ini adalah 
k a k a k- b e r a d i k ,  N a t a s y a  D e b y 
Ramadhani dan Nayla Deby Anggraeni. 
Dua putri Devi Athok ini sendiri 
dimakamkan di Wajak, Kabupaten 
Malang."(Ekshumasi dan autopsi) 
nanti tanggal 5 November, pukul 09.00 
W I B ,"  k a t a  Ke t u a  TATA K  ( T i m 
Advokasi Tragedi Kanjuruhan), Imam 

Hidayat S.H, M.H.
Imam pun meminta agar semua 

pihak, termasuk media, ikut mengawal 
proses  ekshumasi  dan  autopsi 
tersebut. Hal ini, sambungnya, agar 
proses ini bisa berjalan dengan 
obyektif."Tolong dikawal, bukan cuma 
eksekusi di pemakaman saja, tapi 
s e t e l a h  a u t o p s i  d i p e r i k s a  d i 
laboratorium mana, harus kita kawal," 
kata Imam."Kalau nanti labnya tidak 
jelas, kemudian dibacakan hasilnya 
ternyata meninggal karena terinjak-
injak, celaka dong kita," sambungnya.

Sementara itu, ratusan orang 
berunjuk rasa mendatangi Kantor 
Kejaksaan Negeri Kota Malang pada 
Senin (31/10). Mereka menuntut 
Kejaksaan Tinggi (Kejati) Jawa Timur 
mengembalikan berkas perkara 
tragedi Kanjuruhan ke kepolisian. 

S a l a h  s a t u  o r a t o r,  A n w a r 
menyampaikan bahwa Kejati Jatim 
tengah memproses berkas yang telah 
diterima dari Polda Jatim. Namun, 
berkas tersebut dinilai tidak lengkap 
atau tidak sesuai fakta sebenarnya. 
Menurutnya, bila berkas dinyatakan P-
21 maka kecil kemungkinan adanya 
penambahan tersangka baru. "Maka 
upaya usut tuntas hanya berhenti di 
enam tersangka saja," kata Anwar. 

Selain itu, massa aksi meminta 
dalam penanganan perkara tersebut 
juga memasukkan pasal 338 KUHP 
tentang pembunuhan dan pasal 340 
K U H P  t e n t a n g  p e m b u n u h a n 
direncanakan. Mereka juga meminta 
Kejati Jatim bersikap adil dan memiliki 
t a n g g u n g j a w a b  m o r a l  u n t u k 
m e n a n g a n i  p e r k a r a  t r a g e d i 
Kanjuruhan sesuai dengan hukum 
yang berlaku.(hiski,santi,ist/dya)

Semua Exco PSSI 
Sepakat Mundur Lewat KLB? 

Ratusan	Aremania	mendatangi	Kejaksaan	Negeri	(Kejari)	Kota	Malang	menuntut	semua	pihak	
terkait	mendapat	sanksi,	Senin	(31/10/2022).	(Foto-ist)



militer Indonesia menjadi yang 
terkuat di Asia Tenggara. Berdasarkan 
situs Global Fire Power atau GFP, 
kekuatan militer Indonesia berada di 
peringkat 16 dari 140 negara. Kekuatan 
militer Indonesia juga menjadi yang 
terkuat di Asia Tenggara berdasarkan 
j u m l a h  s u m b e r  d aya  m a n u s i a , 
Angkatan Udara, Angkatan Darat, 
Angkatan Laut, serta sumber daya 
alam, logistik, keuangan, dan geografi. 

Hingga saat ini, Indonesia memiliki 
total hingga 800 ribu personel militer 
dengan 400 ribu anggota aktif dan 
sisanya yang merupakan anggota 
c a d a n g a n .  D i  A n g k a t a n  D a ra t , 
Indonesia memiliki total 331 tank, 
1.430 kendaraan tempur lapis baja, 
153 artileri swagerak, 366 artileri 
tarik, dan 63 peluncur roket.

Pada 2021 ini, Indonesia duduk 
dengan tenang di  peringkat 10 
kekuatan Angkatan Laut dengan 
jumlah total kapal sebanyak 282 buah, 
dengan rincian tujuh kapal fregat, 24 
kapal korvet, lima kapal selam, 179 
kapal patroli, dan 10 kapal penyapu 
ranjau. Posisi Indonesia berada di 
bawah Thailand dengan jumlah total 
a s e t  ke a m a n a n  A n g k a t a n  L a u t 
mencapai 291 buah. 

Kekuatan pertahanan udara Indo-
nesia terdiri dari 41 pesawat tempur, 
38 pesawat serang udara, 109 pesawat 
latih, 64 pesawat angkut, 17 pesawat 
intai dan misi khusus, 1 pesawat 
tanker, 188 helikopter, dan 15 helikopter 
tempur. Dengan total 458 aset, Indonesia 
berada di peringkat 28 negara dengan 
aset udara terbanyak, dengan posisi 
tepat di bawah Suriah dan di atas 
Kolombia. (hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA-Kebutuhan negara akan 
komponan cadangan (Komcad) 
pertahanan negara dipertegas oleh 
Mahkamah Konstitusi  (MK).Hal 
tersebut usai gugatan atau judicial 
review UU Pengelolaan Sumber Daya 
Nasional untuk Pertahanan Negara 
(PSDN) ditolak. 

" M e n y a t a k a n  p e r m o h o n a n 
pemohon berkenaan dengan Pasal 75 
dan Pasal 79 UU PSDN tidak dapat 
diterima. Menolak permohonan para 
p e m o h o n  u n t u k  s e l a i n  d a n 
selebihnya," kata Ketua MK Anwar 
Usman dalam s iaran di  chanel 
YouTube MK, Senin (31/10).

MK menilai komponen cadangan di 
UU PSDN disamakan dengan sebagai 
militer sesuai ketentuan UU 23/2019. 
Oleh sebab itu, MK meminta DPR 
s e g e r a  m e r e v i s i  K U H A P 

Militer."Hingga saat ini 
hukum militer yang masih 
diberlakukan adalah UU 
3 1 / 1 9 9 7 .  B e r k e n a a n 
dengan UU a quo, menurut 
m a h k a m a h ,  p e r l u 
dilakukan perubahan yang 
komprehensif sehingga 
dapat  mengakomodasi 
b e r b a g a i  b e n t u k 
perubahan dan kebutuhan 
hukum sesuai semangat 
regormasi nasional dan 
r e f o r m a s i  T N I  t a n p a 
mengabaikan kepentingan 
p e n y e l e n g g a r a a n 
pertahanan negara.

P e n t i n g n y a  s e g e r a 
dilakukan perubahan ini 
sejalan dengan TAP MPR 
Nomor VII.MPR/2000.

"Yang menghendaki 
a d a n y a  a d a n y a  U U 
peradilan militer yang 
sesuai dengan semangat 
reformasi keamanan," ujar 
h a k i m  M K  E n n y 
Nurbaningsih."Oleh karena 
i t u ,  M a h k a m a h 
mengingatkan pembentuk UU untuk 
segera merealisasi reformasi UU 
peradilan militer," sambung Enny 
tegas.

Mereka yang menggugat adalah 
Imparsial, Kontras, Yayasan Kebajikan 
Publik, Perhimpunan Bantuan Hukum 
dan Hak Asasi Manusia Indonesia, 
Ikhsan Yosarie, Gustika Fardani Jusuf, 
dan Leon Alvinda Putra."Menyatakan 
Pasal 4 ayat (2) dan (3), Pasal 17, Pasal 
18, Pasal 20 ayat (1) huruf a, Pasal 28, 
Pasal 29, Pasal 46, Pasal 66 ayat (1) dan 
ayat (2), Pasal 75, Pasal 77, Pasal 78, 
Pasal 79, Pasal 81 dan Pasal 82 UU No. 
23 Tahun 2019 tentang Pengelolaan 
S u m b e r  D a y a  N a s i o n a l  u n t u k 
Pertahanan Negara tidak mempunyai 
kekuatan hukum mengikat," demikian 
bunyi petitum permohonan Imparsial 
dkk.

DPR	Nilai	Demi	Kebaikan
Wakil Ketua DPR RI Sufmi Dasco 

Ahmad bicara kewajiban mendukung 
hal baik untuk kesiapan pertahanan 
negara."Ya kalau kita melihat bahwa 
Komcad itu sebagai kesiapsiagaan 
negara dalam pertahanan negara dan 
juga kesiapan dalam pertahanan 
semesta. Oleh karena itu kita mesti dan 
wajib mendukung hal-hal yang baik 
ini," kata Wakil Ketua DPR Sufmi Dasco 
Ahmad kepada wartawan di kompleks 
parlemen Senayan, Jakarta, Senin 
(31/10).

Dasco tak mempermasalahkan 
aturan main Komponen Cadangan 
digugat. Menurutnya hal itu adalah hak 
setiap warga."Kemudian ada hak-hak 
konstitusional yang dilakukan oleh 

s e ke l o m p o k  m a sya ra ka t  u n t u k 
mengajukan gugatan-gugatan. Itu 
silakan-silakan saja dan kemudian 
sudah dijawab dengan keputusan MK," 
ujarnya.

U n t u k  d i k e t a h u i ,  K o m c a d 
m e r u p a k a n  w a r g a  s i p i l  y a n g 
mendaftarkan diri secara sukarela. 
Mereka bertugas untuk membantu 
komponen utama, yaitu TNI di saat 
genting.Untuk menjadi Komcad, 
m e re k a  ya n g  m e n d a f t a r  h a r u s 
mengkuti latihan dasar kemiliteran 
selama 3 bulan. Saat ini, Indonesia 
telah memiliki 6.077 Komcad yang 
memperbesar kekuatan matra darat, 
laut, dan udara.

Selama menjadi Komcad, anggota 
menerima sejumlah benefit, antara 
lain uang saku, tunjangan operasi, 
r a w a t a n  k e s e h a t a n ,  j a m i n a n 
k e s e l a m a t a n  k e r j a ,  h i n g g a 
penghargaan.

Secara rinci, benefit tersebut 
disebutkan dalam Pasal 42 UU Nomor 
23 Tahun 2019 tentang Pengelolaan 
S u m b e r  D a y a  N a s i o n a l  u n t u k 
Pertahanan Negara, anggota Komcad 
memiliki sejumlah hak, yakni uang 
saku selama menjalani pelatihan, 
t u n j a n g a n  o p e r a s i  p a d a  s a a t 
mobil isasi ,  rawatan kesehatan, 
perlindungan jaminan kecelakaan 
k e r j a  d a n  j a m i n a n  k e m a t i a n , 
penghargaan.

Adapun mobilisasi Komcad hanya 
bisa dilakukan oleh Presiden atas 
p e r s e t u j u a n  D P R  R I  u n t u k 
kepentingan pertahanan negara.

Untuk diketahui, kekuatan militer 
Indonesia ada di peringkat 16 di dunia, 
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DPR Diminta Segera 
Revisi UU Pengadilan Militer 

(Ilustrasi)		Berdasarkan	situs	Global	Fire	Power	atau	GFP,	kekuatan	militer	Indonesia	
berada	di	peringkat	16	dari	140	negara.	(Foto-dok)

Gugatan  Komponen Cadangan  Ditolak 

NEGARA YANG TERAPKAN 
WAJIB MILITER

KUBA
24 bulan untuk pria berusia 17-28 
tahun

KOLOMBIA
18 bulan untuk pria berusia 18-24 
tahun

DENMARK
Pelatihan 4-12 bulan untuk pria 
pada usia 18 tahun, memenuhi 
syarat untuk wamil aktif hingga 
usia 50 tahun.

SWISS
245 hari (18 minggu pelatihan + 
enam penarikan 19 hari) untuk 
pria berusia 18-30

AUSTRIA
6-9 bulan untuk pria berusia 18-50 
tahun

FINLANDIA
6-12 bulan untuk pria pada usia 18, 
cadangan hingga usia 60

SUDAN SELATAN
12-24 bulan pada usia 18

VIETNAM
24-36 bulan untuk pria berusia 18-
27 (wanita memenuhi syarat, tetapi 
tidak wamil)

KOREA UTARA
10 tahun untuk pria dan 5 tahun 
untuk wanita pada usia 17

KOREA SELATAN
21-24 bulan untuk pria berusia 18-
28 (dijadwalkan turun menjadi 18-
22 bulan sekitar tahun 2022)
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Pemprov Jatim, Kabupaten Gresik dan HNSI 
Bersinergi Atasi Problematika Nelayan

dan santunan meninggal dunia untuk 
2 orang dari BPJS Ketenagakerjaan 
Jatim."Melalui pembinaan KUB ini, 
d i h a r a p k a n  n e l a y a n  b i s a 
b e r p a r t i s i p a s i  a k t i f  u n t u k 
mengembangkan kelompoknya untuk 
mendukung pemerintah dan memaju-
kan kesejahteraan nelayan," ujarnya.

Sedangkan dari Kabupaten Gresik 
sendiri, memberikan bantuan berupa 
E-Pass kecil untuk 5 orang, sembako 

kepada 10 orang, benih ikan kepada 5 
Pokdakan dengan total 225.000 benih 
ikan bandeng, dan 200.000 udang 
vaname.

Dilakukan juga Bedah Unit Peng-
olah Ikan (UPI) dan peralatan peng-
olahan kerupuk ikan kepada Poklahsar 
d'Krobyokan Desa Pangkahwetan 
Kecamatan Ujungpangkah,  dan 
Poklahsar Pare Jaya Desa Randuboto 
Kecamatan Sidayu.(ADV)

 

GRESIK- Bahan Bakar Minyak (BBM) 
k h u s u s n y a  s o l a r  s u b s i d i  d a n 
permodalan hingga kini  masih 
menjadi kendala para nelayan, 
termasuk di Jawa Timur (Jatim). Guna 
memberikan solusi, Kabupaten Gresik 
bersama Pemerintah Provinsi Jawa 
Timur dan Himpunan Nelayan 
Seluruh Indonesia  (HNSI)  pun 
melakukan sinergi dan kolaborasi.

Hal ini diungkapkan Bupati Gresik 
Fandi Akhmad Yani saat Festival 
N e l a y a n  d a n  Te m u  N e l a y a n 
K a b u p a t e n  G r e s i k  d i  D u s u n 
Tajungrejo, Desa Pangkahwetan, 
Kecamatan Ujungpangkah, Kamis 
(13/10/22).Bupati  menekakan akan 
mempermudah akses BBM dan 
p e r m o d a l a n  d e n g a n  c a r a 
menggandeng PT Migas dan Bank 
Gresik .

Untuk diketahui Festival Nelayan 
dan Temu Nelayan merupakan ajang 
lomba dayung perahu yang diikuti 
o l e h  Ru k u n  N e l aya n  d i b a w a h 
naungan HNSI Gresik. Festival kali ini 
juga semakin semarak, dengan lebih 
dari 30 pameran produk UMKM lokal.

Sementara itu, Ketua Dewan 
Pimpinan Daerah (DPD) Himpunan 
Nelayan Seluruh Indonesia (HNSI) 
Jatim Mochamad Nur Arifin, yang juga 
s e b a g a i  B u p a t i  T r e n g g a l e k 
mengatakan, saat ini kebijakan BBM 
memang agak memberatkan nelayan, 
karena aplikasi pembayarannya 
h a n y a  b i s a  u n t u k  k e n d a r a a n 
bermotor saja.“Untuk itu, Kabupaten 
Gresik dapat menjadi percontohan 
dalam memberikan akses BBM untuk 
nelayannya,”katanya.

Kepala  Dinas  Kelautan dan 
Perikanan (DKP) Jatim Dr. Ir. Dyah 

Wahyu Ermawati MA, mewakili 
Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa yang hadir dalam festival 
tersebut menyampaikan, saat ini 
Provinsi Jawa Timur tengah fokus 
dalam pengembangan Kelompok 
Usaha Bersama (KUB) dan pembinaan 
mata pencaharian alternatif nelayan.

Tidak hanya itu, beberapa bantuan 
sosial yang lain juga diberikan seperti 
santuan anak yatim untuk 10 anak, 

Kepala	Dinas	Kelautan	dan	Perikanan	(DKP)	Jatim	Dr.	Ir.	Dyah	Wahyu	Ermawati	MA,saat	Festival	Nelayan	dan	Temu	
Nelayan	Kabupaten	Gresik	di	Dusun	Tajungrejo,	Desa	Pangkahwetan,	Kecamatan	Ujungpangkah,	Kamis	(13/10/22).

	Bupati	Gresik	Fandi	Akhmad	Yani	dan	
Ketua	Dewan	Pimpinan	Daerah	(DPD)	Himpunan	Nelayan	
Seluruh	Indonesia	(HNSI)	Jatim	Mochamad	Nur	Arifin.

Wawali Surabaya Nilai Pembangunan 
Jembatan dan Pavingisasi Lamban

Pada saat itu, Cak Ji juga sempat 
b e r d i a l o g  d e n g a n  k o n t r a k t o r 
pelaksana dan menemui pekerjaan 
dalam satu lokasi yang harusnya 
dilelang, namun dibagi dalam tiga 

paket dan dilakukan penunjukan 
langsung.

"Ini tidak boleh, karena masih 
dalam satu rute jalan. Apalagi, nilainya 
Rp400 juta lebih. Tolong diperbaiki, 
s a y a  i n g i n  w a r g a  S u r a b a y a 
mendapatkan manfaat pembangunan 
sebesar-besarnya," ujar dia.

Anggaran jumbo di Dinas Sumber 
Daya Air dan Bina Marga (DSDABM) 
Surabaya saat ini belum terserap 
maksimal. Sampai akhir Oktober, 
anggaran yang terserap masih 50 
persen dari total belanja sebesar 
Rp1,4 triliun.

Sementara perkembangan pekerjaan 
f i s i k  ya n g  d i t a n g a n i  D S DA B M 
Surabaya sudah mencapai 70 persen, 
m e l i p u t i  ko n s t r u ks i  j a l a n  d a n 
jembatan, pavingisasi, serta bidang 
drainase untuk penanggulangan 
banjir. Untuk infrastruktur jalan, 
perkembangannya mencapai 90 
persen lebih, sedangkan drainase 
baru 50–60 persen.(mira,rls/dya)

URABAYA-	Wakil Wali (Wawali) SKota Surabaya Armuji menilai 
p e m b a n g u n a n  j e m b a t a n , 

saluran air hingga pavingisasi di 
beberapa wilayah Kota Pahlawan 
berjalan lamban.Dia pun meminta 
agar pengerjaan segera diselesaikan.

"Salah satunya terjadi di jembatan 
di Dukuh Bulu Lontar. Saya dapat 
informasi pembangunan jembatan itu 
sempat terhenti berminggu-minggu," 
k a t a  A r m u j i  s a a t  i n s p e k s i 
pembangunan Jembatan di Dukuh 
Bulu Lontar, Sambikerep, Surabaya, 
Senin (31/10).

Akibatnya, lanjut dia, jembatan 
tersebut tidak dapat dilewati, bahkan 
untuk jalannya masih urukan tanah, 
karena paving tidak dipasang.Selain 
itu,  Armuji juga melihat papan 
penanda proyek dan rambu-rambu 
baru dipasang pada saat ia melakukan 
inspeksi ke lokasi tersebut.

C a k  J i  p a n g g i l a n  l e k a t n y a 
mengatakan ini adalah peringatan 

untuk semua kontraktor agar bekerja 
d e n g a n  s u n g g u h - s u n g g u h  d a n 
mencapai target. "Jangan menunggu 
diawasi baru cepat-cepat dikerjakan," 
kata Cak Ji.

Wakil	Wali	(Wawali)	Kota	Surabaya	Armuji		saat	menijau	proyek	jembatan,	saluran	air	dan	
pavingisasi		Senin	(31/10/2022).(Foto:humas)



BEDA PERNYATAAN SUSI VS ELIEZER 
Susi mengatakan bahwa dirinya menegur Yosua yang 
tengah mengangkat tubuh Putri Candrawathi saat 
terbaring di sofa. Padahal, kata Eliezer, tidak ada dirinya 
berkata seperti itu. Tapi, Eliezer mengakui memang 
melihat Yosua.

Susi menyebut Ferdy Sambo sering berada di rumah 
Saguling, Duren Tiga. Eliezer menyebut Ferdy Sambo 
justru sering berada di rumah di Bangka.

Eliezer mengatakan rumah Saguling juga tidak pernah 
digunakan untuk isolasi mandiri. Eliezer menyebut 
Ferdy Sambo dan keluarga saat terpapar Corona 
menjalani isolasi mandiri di rumah di Bangka.

Eliezer menyebut Yosua juga memiliki kamar di 
Saguling. Susi mengatakan Yosua tidak memiliki 
kamar di Saguling.

Eliezer mengaku heran 
atas kesaksian Susi 
yang menyebut tidak 
t a h u - m e n a h u 
perihal  senjata 
l a ra s  p a n j a n g . 
Sebab, menurut 
Eliezer, Susi pasti 
mengetahui soal 
s e n j a t a  l a r a s 
panjang itu yang 
ukurannya cukup 
besar.

	SUSI
Asisten	Rumah	
Tangga	(ART)	

Bharada	
Richard	Eliezer	
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Hakim Nilai ART Sambo 
Banyak Bohongnya, Bisa Jadi Tersangka

JAKARTA-Asisten Rumah Tangga 
( A RT )  Fe rdy  S a m b o  d a n  P u t r i 
Candrawathi, Susi, bakal dikonfrontir 
dengan saksi lain karena dinilai 
berbohong di persidangan. Susi 
dihadirkan sebagai saksi dalam 
p e r s i d a n ga n  d e n ga n  te rd a k wa 
Bharada Richard Eliezer Pudihang 
Lumiu. 

Dalam persidangan, kesaksian Susi 
ini beberapa kali diragukan oleh 
hakim. Bahkan ia sempat disebut 
memberi  keterangan settingan. 
Karena keterangannya itu, direspons 
oleh kuasa hukum Eliezer, Ronny 
Talapessy."Saudara saksi, coba lihat ke 
sini. Lihat Richard," kata Ronny saat 
sidang lanjutan kasus pembunuhan 
berencana Brigadir J, Senin (31/10).

"Siap," jawab Susi.
"Saya ganti sekarang ya, bukan 

siap. Tetapi ya atau tidak, ya," kata 
Ronny.

"Iya," jawab Susi.
"Saudara saksi  tahu enggak, 

k e s a k s i a n  S a u d a r a  i n i  b i s a 
memberatkan Richard?" tanya Ronny.

"Saya enggak tahu," ucap Susi.
Ronny pun meminta kepada 

majelis hakim untuk menerapkan 
pidana kepada Susi. Karena Susi dinilai 
tidak memberikan keterangan yang 
benar di persidangan.

"Izin Majelis, ini, kan, terkait 
aturan main persidangan sesuai Pasal 
3 KUHAP, kami memohon agar saksi 
d i k e n a k a n  P a s a l  1 7 4  t e n t a n g 
Kesaksian Palsu dengan ancaman 
[Pasal] 242 KUHP dengan 7 tahun 
[penjara]," kata Ronny.

P e r m i n t a a n  i t u  p u n 
dipertimbangkan oleh hakim."Nanti 
kami pertimbangkan," kata hakim 
ketua, Wahyu Imam Santosa.

Kesaksian Susi ini juga sempat 
membuat Jaksa Penuntut Umum (JPU) 
geram. Bahwa sempat beberapa kali 
jaksa menduga Susi diajari sebelum 
bersaksi.

Namun, kata hakim, keterangan 
Susi ini akan dikonfrontasi dengan 
terdakwa atau saksi lain, salah satunya 
Ku a t  M a' r u f .  Ku a t  m e r u p a k a n 
terdakwa dalam kasus tersebut.

Susi merupakan ART di kediaman 
Sambo-Putri. Saat peristiwa yang 
m e m i c u  k e m a r a h a n  S a m b o  d i 
Magelang, Putri berada di sana. Dalam 
e k s e p s i  S a m b o  m a u p u n  P u t r i , 
disebutkan bahwa Susi adalah ART 
yang berlari ke kamar Putri usai sang 
bos disebut dilecehkan oleh Yosua.

Dalam persidangan, sejumlah 
kesaksian dari Susi diragukan oleh 
hakim. Bahkan beberapa kali hakim 
menilai Susi berbohong. Salah satunya 
saat menceritakan kesaksian dia soal 
menemukan Susi tergeletak di kamar 
mandi di Magelang. Menurut dia, 
tubuh Putri dalam keadaan dingin.

Ia naik ke lantai 2 setelah Kuat 
M a' r u f  b e r t e r i a k  m e m i n t a n y a 
mengecek kondisi  Putri .  Hakim 
meragukan kesaksian Susi."Ibu sudah 
dalam keadaan tergeletak di depan 
kamar mandi," kata Susi.

"Sadar enggak Saudara Putri?" 
tanya hakim.

Mendapat pertanyaan itu, Susi 
sempat terdiam."Enggak bisa jawab 
karena Saudara mikir mau bohong. 
Jawaban sederhana,  sadar atau 
enggak?" kata hakim.

Eliezer	Ungkap	Kebenarannya
Bharada Richard Eliezer Pudihang 

Lumiu atau Bharada E juga menolak 
kesaksian Susi,  di  persidangan. 
B h a r a d a  E  p u n  m e m a p a r k a n 
kebenaran yang terjadi sekaligu 
sebagai bantahan pernyataan Susi. 

Mulanya, Susi, yang dihadirkan 
s e b a g a i  s a k s i  d a l a m  k a s u s 
p e m b u n u h a n  B r i g a d i r  Yo s u a 
Hutabarat dengan terdakwa Eliezer, 
telah selesai memberikan kesaksian. 
Bharada Eliezer kemudian menyebut 
k e t e r a n g a n  S u s i  i t u  b a n y a k 
bohongnya.

"Mohon izin, Yang 
Mulia, untuk keterangan 
d a r i  S a u d a r a  S a k s i 
b a n y a k  y a n g 
bohongnya," kata Eliezer 
saat sidang di Pengadilan 
Negeri Jakarta Selatan, 
Senin (31/10).

Kebohongan yang 
pertama, kata Eliezer, 
Susi mengatakan bahwa 
dirinya menegur Yosua 
yang tengah mengangkat 
tubuh Putri Candrawathi 
saat terbaring di sofa. 
Padahal, kata Eliezer, 
tidak ada dirinya berkata 
seperti itu. Tapi, Eliezer 
m e n g a k u i  m e m a n g 
melihat Yosua.

" U n t u k  y a n g 
p e r t a m a ,  w a k t u  d i 
tanggal 4 itu waktu yang 
katanya ada pelecehan," 
kata Eliezer."Saudara 
Yo s u a  m e n g a n g k a t 
Putri?" tanya hakim.

"Benar, Yang Mulia, 
dan itu memang saya 
lihat, tapi di situ Saudara 
Saksi menjelaskan bahwa 

saya mengatakan 'jangan gitulah, 
Bang', mengatakan pada Yosua, padahal 
itu tidak benar, saya tidak pernah me-
ngatakan seperti itu," ungkap Eliezer.

"Tapi  Saudara  l ihat?"  tanya 
hakim."Saya melihat, Yang Mulia," 
jawab Eliezer.

Eliezer juga membantah kesaksian 
Susi yang menyebut Ferdy Sambo 
sering berada di rumah Saguling, 
Duren Tiga. Eliezer menyebut Ferdy 
Sambo justru sering berada di rumah 
di Bangka, bukan di Duren Tiga."Sesuai 
faktanya, Saudara FS (Ferdy Sambo) 
ini lebih sering di Jalan Bangka, untuk 
Sabtu Minggu aja baru balik ke 
Saguling," kata Eliezer.

E l i e z e r  m e n g a t a k a n  r u m a h 
Saguling juga tidak pernah digunakan 
u n t u k  i s o l a s i  m a n d i r i .  E l i e z e r 

menyebut Ferdy Sambo dan keluarga 
saat terpapar Corona menjalani isolasi 
mandiri di rumah di Bangka.

"Mohon izin, Yang Mulia, beberapa 
waktu lalu, beberapa bulan lalu, 
Saudara FS terkena terpapar COVID-
19 setelah saya terkena COVID dan ada 
beberapa ajudan yang terkena COVID 
lalu setelah itu Saudara FS kena COVID 
juga," kata Eliezer.

"Untuk isolasinya dilaksanakan di 
kediaman Bangka, Yang Mulia, setelah 
Saudara FS terkena COVID, setelah itu 
anaknya perempuan yang Datia 
terkena COVID juga dan isolasinya juga 
di Jalan Bangka dan tidak pernah ada 
isolasi di Duren Tiga," sambungnya.

Eliezer menyebut Yosua juga 
memiliki kamar di Saguling. Kamar itu, 
kata Eliezer, berisi barang-barang 
milik Yosua."Dan untuk saudara 
almarhum tadi kan Saudara Saksi 
m e n g a t a k a n  b a h w a  s a u d a r a 
almarhum tidak memiliki kamar di 
Saguling, saya ingin membantah, Yang 
Mulia, karena saudara almarhum 
memang memiliki kamar di Saguling 
karena di situ memang di situ barang 
almarhum semua," ujarnya.

Kemudian yang terakhir, Eliezer 
mengaku heran atas kesaksian Susi 
yang menyebut tidak tahu-menahu 
perihal senjata laras panjang. Sebab, 
m e n u r u t  E l i e z e r,  S u s i  p a s t i 
mengetahui soal senjata laras panjang 
itu yang ukurannya cukup besar."Dan 
yang, ada lagi senpi laras panjang tadi 
ditanya jaksa apakah saudara saksi ini 
melihat, menurut saya saudara saksi 
melihat karena jelas banget cukup 
besar, Yang Mulia, dan di mobil kan kita 
cuma berempat orang, dan pasti 
kelihatan," kata Eliezer.

Soal baju yang sama yang dipakai 
dengan Susi hari ini, Eliezer menyebut 
bajunya kotor. Karena itulah dia 
memakai baju putih yang kebetulan 
sama dengan Susi."Tadi saya ingin 
menanggapi  dari  jaksa tentang 
masalah baju, yang satunya kotor," 
ujarnya.(hiski,rls,ant/dya)

Asisten	Rumah	Tangga	(ART)	Ferdy	Sambo	dan	Putri	Candrawathi,	Susi	menjadi	saksi		saat	sidang	lanjutan	
kasus	pembunuhan	berencana	Brigadir	J,	Senin	(31/10/2022).	(Foto-istimewa)
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JANE FONDA 
Derita Kanker Limfoma, 
Tetap Semangat Bekerja
Aktris	legendaris	Hollywood,	Jane	Fonda	menyatakan	sedang	menjalani	kemoterapi	karena	mengidap	

kanker.	Di	usia	84	tahun,	ia	didiagnosa	menderita	limfoma	non-Hodgkin	sehingga	membutuhkan	
perawatan	tersebut	selama	enam	bulan	belakangan.	Meski	demikian	dia	tetap	bekerja.
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membuat penderitanya berkeringat di 
malam hari secara berlebihan.

Penurunan	Berat	Badan	secara	
Drastis

Apabila kanker kelenjar getah 
bening sudah cukup ganas, penurunan 
berat badan secara drastis tanpa 
alasan tertentu menjadi salah satu 
gejalanya.Gejala ini bisa terjadi karena 
tubuh akan menggunakan energi 
dalam jumlah banyak untuk melawan 
sel-sel kanker yang ada.

Sesak	Napas
Sesak napas, batuk, serta muncul 

rasa nyeri di bagian dada bisa menjadi 
gejala kelenjar getah bening lainnya. 
Pasalnya, pembengkakan kelenjar 
getah bening terutama di bagian dada 
b e r p o t e n s i  m e n e k a n  s a l u r a n  
pernapasan, seperti paru-paru atau 
pembuluh darah.

Gatal-Gatal	pada	Kulit
Umumnya, penderita kanker 

kelenjar getah bening akan merasa 
gatal-gatal terutama di kulit sekitar 
organ tubuh tersebut.Rasa gatal pada 
kulit yang muncul merupakan reaksi 
sistem kekebalan tubuh terhadap sel 
kanker. Sehingga, sistem kekebalan 
tubuh tersebut melepaskan zat kimia 
yang dapat mengiritasi saraf pada 
kulit.

Kesimpulannya,	 kanker	 kelenjar	
getah	 bening	 adalah	 jenis	 kanker	
yang	 dapat	 mempengaruhi	 sistem	
kekebalan	 tubuh. 	 (berbagai 	
sumber/dya)

 

JANE	 FONDA didiagnosis menderita 
l imfoma non-Hodgkin (kanker 
k e l e n j a r  g e t a h  b e n i n g )  p a d a  
September dan saat ini sedang 
menjalani perawatan. Meski begitu, 
dia tetap berkunjung ke beberapa 
negara bagian Amerika Serikat untuk 
bekerja. 

"Ini memenuhi saya dengan 
harapan dan inspirasi dan limfoma 
tidak akan menghentikan saya," 
tulisnya di unggahan media sosialnya.

F o n d a  t a m p a k n y a  j u g a  
bersemangat. Dia baru-baru ini 
berpose untuk foto Instagram dengan 
t e m a n - t e m a n  d a n  s e m u a n y a  
t e r s e n y u m .  D i a  j u g a  s e r i n g  
membagikan beberapa kegiatan yang 
akan dia hadiri. 

Limfoma Non-Hodgkin (NHL) 
adalah jenis kanker yang dimulai pada 
s e l  d a r a h  p u t i h  d a n  s e r i n g  
mempengaruhi kelenjar getah bening. 
Menurut American Cancer Society, 
NHL telah berdampak pada lebih dari 
80.000 orang pada tahun 2022.

K e t i k a  d i a  a w a l n y a  
mengumumkan diagnosisnya, Fonda 
mengatakan bahwa itu adalah kanker 
yang sangat dapat diobati dan dia 
sudah memulai kemoterapi, yang akan 
berlangsung enam bulan."Jadi, teman-
teman terkasih, saya memiliki sesuatu 
yang pribadi yang ingin saya bagikan. 
Saya telah didiagnosis dengan 
Limfoma non-Hodgkin dan telah 
memulai perawatan kemo. Ini adalah 
kanker yang sangat bisa diobati. 80% 
orang selamat, jadi saya merasa sangat 
beruntung," tulisnya di media sosial.

Fonda menambahkan bahwa dia 
sangat beruntung karena bisa 
menjalani perawatan dengan cukup 
baik. Tingkat kelangsungan hidup 
bervariasi berdasarkan jenis NHL yang 
didiagnosis, tetapi Fonda tidak 
mengungkapkan jenis apa yang dia 
idap.

“Saya sangat beruntung karena 
saya memiliki asuransi kesehatan dan 
akses ke dokter dan perawatan 
terbaik. Saya menyadari, dan itu 
menyakitkan, bahwa saya memiliki 
hak istimewa dalam hal ini. Hampir 
setiap keluarga di Amerika harus 
menghadapi kanker pada satu waktu 
atau lainnya dan terlalu banyak yang 
tidak memiliki akses ke perawatan 
kesehatan berkualitas yang saya 
terima dan ini tidak benar.”

Tapi, Fonda tegas sejak awal bahwa 
diagnosis  barunya t idak akan 
memperlambatnya. "Kita hidup 
melalui waktu yang paling penting 
dalam sejarah manusia, karena apa 
yang kita lakukan atau tidak lakukan 
sekarang akan menentukan masa 
d e p a n ,  d a n  s a y a  t i d a k  a k a n  
membiarkan kanker menghalangi saya 
melakukan semua yang saya bisa," 
katanya.

Bagi Jane Fonda, penyakit kanker 
yang dia idap adalah seorang guru dan 
dia memperhatikan pelajaran yang 
diberikannya untuknya. “Satu hal yang 
sudah ditunjukkan kepada saya adalah 
pentingnya komunitas. Tumbuh dan 
memperdalam komunitas seseorang 
sehingga kita tidak sendirian. Dan 
kanker, seiring dengan usia saya, 
hampir 85,  jelas mengajarkan 
pentingnya beradaptasi dengan 
kenyataan baru.”

Berhenti	Operasi	Plastik
Sebelumnya Jane Fonda juga 

m e m u t u s k a n  u n t u k  p e n s i u n  
“mengutak-ngatik” wajahnya. Aktris 
peraih Oscar ini sempat berbincang 
dengan Vogue beberapa waktu lalu, 
membicarakan promo barunya, H&M 
Move. Di sana dia “curhat” tentang 
menua dengan cantik, serta sisi gelap 
operasi plastik. 

“ K i t a  s e m u a  t a h u  b a n y a k  
perempuan kaya yang telah mencoba 
b e r b a g a i  j e n i s  f a c e l i f t  d a n  
semacamnya, dan mereka terlihat 
makin buruk,” ujar Fonda. “Aku sempat 
mencoba facelift, dan aku berhenti 
karena aku tidak ingin terlihat makin 
hancur.Aku tidak bangga dengan fakta 
bahwa aku pernah melakukannya,” 
lanjutnya.

Ya, facelift adalah tindakan di 
dunia medis yang bertujuan untuk 
menghilangkan kerutan pada wajah 
melalui teknik bedah. Facelift ini juga 
biasa dikenal dengan bedah plastik 
pengecangan kulit wajah dan leher. 
Fonda dulu pernah mengatakan, dia 
mungkin akan melakukan facelift 
kembali jika dia merasa harus 
melakukannya. 

Tentu saja, pernyataan ini sedikit 
berbeda dengan apa yang dia katakan 
pada tahun 2020 lalu. Saat itu, Fonda 
mengatakan pada Elle Canada, dia 
tidak akan lagi melakukan bedah 
plastik. “Aku tidak akan pernah lagi 
melukai diriku (dengan pisau bedah) 
lagi,” ujar dia kala itu. Dalam 
wawancara terbaru bersama Vogue 
kali ini, dia mengaku sama sekali tidak 
menyesali keputusannya itu. “Kita 
memang bisa ketagihan. Namun, 
jangan terus melakukannya. Banyak 
p e r e m p u a n  y a n g  k e t a g i h a n  
melakukannya,” ujar Fonda. 

Kini, bintang “Nine to Five” ini 
lebih memilih melakukan rutinitas 
kecantikan yang t idak terlalu  
invasif.“Aku menggunakan pelembap, 
t idur,  menjauhi matahari ,  dan 
berteman dengan mereka yang 
membuatku tertawa,” ungkap dia. 

A k t r i s  y a n g  s e m p a t  j a d i  
pembicaraan warganet  karena 
pertengakarannya dengan jurnalis dan 
host talk show Megyn Kelly akibat 
masalah operasi wajahnya pada 2017 
ini memang cukup terbuka soal masa 
l a l u n y a .  B a h k a n ,  d i a  s e m p a t  
membicarakan soal operasi mata dan 
dagunya dengan The Post pada 2010 
lalu. Lalu pada 2018, tepatnya dalam 
film dokumenter "Jane Fonda in Five 
Acts,” dia mengaku senang bisa terlihat 
cantik di usianya. Namun, di saat yang 
sama dia mengaku melakukan operasi 
plastik untuk mendapatkan semua itu. 

“Aku benci pada fakta bahwa aku 
harus mengubah diriku secara fisik 
untuk merasa tenang dan baik." "Aku 
berharap aku tidak seperti itu. Aku 
berharap aku lebih berani. Namun, 
itulah aku,” cetus dia.(berbagai 
sumber/dya)

Kanker kelenjar getah bening 
adalah jenis penyakit yang cukup 
berbahaya dan termasuk ke dalam 
salah satu jenis kanker darah.Sebab, 

kelenjar getah bening (dalam hal ini 
sistem limfatik) memproduksi sel 
darah putih yang berfungsi menjaga 
sistem kekebalan tubuh manusia. 
S e c a r a  u m u m ,  t a n d a  k a n k e r  
kelenjar  getah bening adalah 
sebagai berikut:

Pembengkakan	Kelenjar	Getah	
Bening

Gejala yang paling umum terjadi 
dari kanker kelenjar getah bening 
adalah pembengkakan organ sistem 
limfatik tersebut.Sel limfosit yang 
berkembang secara tidak normal akan 
menumpuk dan membuat kelenjar 
getah bening membengkak.

Pembengkakan kelenjar getah 
bening ini umumnya berbentuk bulat, 
bergerak ketika disentuh, terasa lunak, 
dan cenderung tidak terasa sakit. 
Walau demikian, ada pasien yang 
mengeluhkan rasa sakit pada benjolan 
ini terutama setelah mengonsumsi 
minuman beralkohol.Anda bisa 
mendeteksi pembengkakan kelenjar 
getah bening tersebut di sekitar leher, 
selangkangan, dan bagian bawah 
ketiak.Namun, perlu diperhatikan 
bahwa tidak semua pembengkakan 
kelenjar getah bening diakibatkan oleh 
kanker.

Demam
Gejala selanjutnya dari kanker 

kelenjar getah bening adalah demam. 
Sebab, kanker kelenjar getah bening 
tersebut akan menghasilkan zat kimia 
terlarut darah yang membuat suhu 
tubuh meningkat.

Selain itu, demam sebagai gejala 
kanker kelenjar getah bening juga bisa 

Jane 

Fonda 

GEJALA KANKER 
KELENJAR GETAH BENING
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Tahu Biji Wijen Ikan Salmon Oatmeal

Selain itu, bayi di bawah satu tahun 
sebaiknya tidak mengonsumsi tahu, 
karena kandungan tahu memiliki 
i s o f l a v o n  k e d e l a i ,  y a n g  b i s a  
mengganggu perkembangan organ 
reproduksi.

ALMOND
A n d a  d a p a t  

memiliki  almond 
mentah atau dalam 
bentuk direndam. 1 
cangkir almond akan 
memberi Anda lebih 
dari 300 mg kalsium. 

Bahkan dapat dikonsumsi dalam 
bentuk susu almond, mentega almond 
atau menambahkannya ke dalam 
makanan penutup lainnya.

Almond memiliki khasiat yang luas 
untuk kesehatan. Kacang almond 
kerap digunakan sebagai solusi alami 
untuk melindungi kesehatan jantung 
serta otak, membantu mengatur 
diabetes, menangani wasir, penyakit 
respirasi, batuk, anemia, sampai 
impotensi. Serta terdapat khasiat 
almond untuk rambut, kulit, serta gigi.

U n t u k  y a n g  a l e r g i ,  t i d a k  
disarankan untuk mengonsumsi 
kacang almond dalam jumlah banyak. 
Mayoritas makan kacang dapat 
menaikkan berat badan, menimbulkan 
overdosis vitamin E, serta dapat 
memicu permasalahan pencernaan.

YOGURT
S e c a n g k i r  

yoghurt polos akan 
menawarkan antara 
300-350 mg kalsium. 
Y o g h u r t  d a p a t  
dikonsumsi setiap 
hari saat sarapan, 

makan siang, atau bahkan makan 
malam. Yoghurt yang ditaburi dengan 
buah-buahan segar dan kacang-
kacangan adalah sarapan yang sehat 
dan camilan yang lezat.

BIJI	WIJEN
Anda bisa mendapatkan 350 

miligram kalsium hanya dengan 4 

APAKAH Anda tidak suka minum 
susu? Padahal kebutuhan kalsium 
harus tetap terjaga. Seperti diketahui, 
ebiasaan minum susu ditanamkan 
s e j a k  ke c i l  u n t u k  m e n c u ku p i  
kebutuhan kalsium dan menguatkan 
tulang. Tidak ada keraguan dalam 
fakta bahwa susu adalah produk susu 
yang sehat dan menyediakan sejumlah 
nutrisi bagi tubuh. Susu memang 
menyediakan kalsium untuk tubuh, 
tetapi Anda akan terkejut mengetahui 
bahwa ada banyak makanan yang 
menyediakan lebih banyak kalsium 
daripada segelas susu biasa.

Segelas susu biasa 250 mililiter 
memberikan sekitar 300 miligram 
kalsium, yang merupakan 25 persen 
dari kebutuhan kalsium harian Anda. 
Sementara tubuh Anda membutuhkan 
antara 1000-1200 miligram kalsium 
setiap hari.Berikut ini beberapa 
makanan yang menawarkan lebih 
banyak kalsium daripada segelas susu, 
seperti dilansir dari laman Times of 
India

TAHU
Tahu dikenal sebagai salah satu 

makanan sumber protein nabati.  
Selain protein, tahu juga kaya akan 
kalsium dan zat besi yang baik, juga 
tahu juga bebas gluten, bebas 
kolesterol, dan rendah kalori. Hanya 
200 gram tahu menawarkan 700 
miligram kalsium. 

Zat mineral yang satu ini sangat 
dibutuhkan tubuh, termasuk untuk 
menjaga kesehatan tulang. Kandungan 
tahu yang satu ini sangat diperlukan 
berbagai organ tubuh untuk berfungsi 
dengan baik. Mulai dari jantung, otot, 
hingga tulang. Beberapa penelitian 
bahkan membuktikan bahwa kalsium, 
dibarengi dengan konsumsi vitamin D, 
bisa menjaga tubuh dari kanker, 
diabetes, dan tekanan darah tinggi.

Meski kaya nutrisi dan aman 
dikonsumsi setiap hari, beberapa 
orang dengan kondisi medis seperti 
tumor payudara dan masalah tiroid 
harus mengurangi porsi tahu dalam 
d i e t nya .  H a l  i n i  k a re n a  t a h u  
memengaruhi produksi hormon. 

sendok makan biji wijen. Hiasi salad 
Anda dengan biji wijen atau gunakan 
dalam persiapan masakan Cina. 

BIJI	CHIA
Empat sendok 

m a k a n  b i j i  c h i a  
m e n a m b a h k a n  
hingga sekitar 350 
miligram kalsium. 
C a r a  t e r m u d a h  
u n t u k  m e n g -

konsumsi biji chia 
adalah dengan mencampurkannya ke 
dalam segelas air, biarkan terendam 
selama satu jam dan kemudian minum 
air biji chia ini. Biji chia yang direndam 
juga bisa ditambahkan ke smoothie, 
shake, dan puding.

IKAN	SARDEN
Sulit menemukan ikan salmon? 

Kalau begitu, kamu bisa mengonsumsi 
ikan sarden. Sebab, dalam 3 ons ikan 
sarden mengandung 370 miligram 
kalsium. Selain itu, sarden juga 
merupakan sumber asam lemak 

omega-3 dan vitamin D yang baik 
untuk kesehatan tubuh kamu.

SAYURAN	HIJAU
Sayuran hijau, 

seperti sawi, bok 
choi, lobak hijau, 
kubis, dan kangkung 
juga mengandung 
kalsium. Dalam 2 
cangkir lobak hijau 

terkandung sekitar 
394 miligram kalsium. Sedangkan, 2 
cangkir kubis mengandung 188 
miligram.

OATMEAL
Dalam setengah cangkir oatmeal, 

terkandung 200 miligram kalsium. 
Bila kamu ingin menyantap sarapan 
sehat yang lezat, penuh serat, vitamin, 
dan kalsium, sajikan oatmeal dengan 
campuran susu a lmond.  Lalu ,  
tambahkan pisang untuk memperkaya 
rasa dan memberi tambahan potasium 
di  menu sarapanmu.(berbagai  
sumber/dya)

Selain Susu, Makanan Ini 
Mengandung Kalsium Tinggi
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Meta Tutup Layanan 
Instant Articles

kecepatan internet yang lebih cepat 
dan perangkat yang lebih kuat. 
Sehingga, Instant Articles dirasa tidak 
diperlukan bagi banyak orang yang 
mengakses cerita berbasis teks.

Seperti diketahui,  Facebook 
Instant Articles menawarkan hosting 
penerbitan content secara langsung di 
Fa c e b o o k ,  s e h i n g ga  p e n g g u n a  
mendapatkan mobile experience yang 
lebih baik.Jika Anda sedang membuka 
aplikasi Facebook mobile dan Anda 
melihat sebuah content dengan tanda 
petir / lighting bolt di bagian kanan 
atas dari gambar grafik yang terbuka, 
itu adalah versi Facebook Instant 
Articles.

Ketika Anda mengklik untuk 
membaca content itu, load akan 
menjadi sangat cepat karena Anda 
tidak meninggalkan Facebook untuk 
pergi ke website lain.Tools ini juga 
dirancang untuk membantu blogger, 
marketer dan pemilik bisnis yang 
sibuk untuk menemukan apa yang 
dapat bekerja dengan social media 
marketing.

Facebook memiliki lebih dari 1,65 
miliar pengguna. Jika Anda mencoba 
u n t u k  m e n c a p a i  s e s e o r a n g ,  
kemungkinan besar mereka ada di 
Facebook.Satu masalah Facebook 
telah terpecahkan dengan Instant 
Articles adalah menghilangkan 
lambatnya loading page pada saat 
dibuka.

Menurut sebuah studi oleh 
Kissmetrics, jika sebuah situs web 
membutuhkan waktu lebih dari 3 detik 
untuk memuat page yang dibuka, lebih 
dari 40% dari para pengguna akan 
meninggalkannya. Instant Articles 
membuat content terbuka dengan 
sangat cepat .Manfaat lain dari 
Facebook Instant Articles lainnya 
adalah memperoleh user experience 
yang sangat baik. Terdapat beberapa 
elemen interaktif yang membantu 
c o n t e n t  b e n a r - b e n a r  t e r l i h a t  
menonjol.(berbagai sumber/dya)

"Dan seperti yang kami katakan 
awal tahun ini, sebagai bisnis, tidak 
masuk akal untuk berinvestasi 
berlebihan di area yang tidak 
menyelaraskan dengan preferensi 
pengguna,” kata juru bicara Meta.Di 
masa mendatang, disebutkan bahwa 
lalu lintas dari tautan di Facebook akan 
di arahkan ke situs web seluler 
penerbit.

Strategi bisnis perlu dirancang 
ulang karena ketika Instant Articles 
sudah hilang maka pengguna akan 
dibawa ke situs web penerbit itu 
sendiri saat mengetuk tautan ke 
artikel berita di aplikasi seluler 
Facebook.

Pengalaman tersebut tentu akan 
sangat berbeda dari sebelumnya. Salah 
satunya adalah waktu loading atau 
waktu memuat artikel yang akan 
terasa lebih lama.

Lebih lanjut, Meta mengatakan 
pihaknya melihat pengalaman web 
seluler saat ini telah meningkat secara 

META	dilaporkan bakal tutup layanan 
Instant Articles pada April 2023. 
Debutnya dimulai sejak 2015 silam 
untuk memuat artikel berita dengan 
cepat di aplikasi seluler. Diolah dari 
Axios, langkah ini adalah bagian dari 
upaya Meta untuk beralih dari 
investasi dalam konten berita ke 
cakupan yang lebih luas di aplikasinya.

" M e t a  b e r e n c a n a  u n t u k  
menghentikan Instant Articles pada 
pertengahan April 2023, memberi 
penerbit berita enam bulan untuk 
menyesuaikan kembali strategi 
Facebook mereka," lapor Axio.

S e o r a n g  j u r u  b i c a r a  M e t a  
mengatakan kepada Axios dalam 
sebuah pernyataan bahwa formatnya 
kurang dimanfaatkan.Juru bicara Meta 
mengatakan, saat ini kurang dari 3% 
dari apa yang dilihat orang di seluruh 
d u n i a  l e wa t  Fa c e b o o k  a d a l a h  
postingan dengan tautan ke artikel 
berita, alih-alih mengakses layanan 
Instant Articles.

luas dan signifikan berkat kecepatan 
internet yang lebih cepat serta 
perangkat yang lebih canggih.Maka 
dari itu, Instant Articles dirasa kurang 
diperlukan bagi banyak orang yang 
mengakses cerita berbasis teks.

Sementara itu,  penghentian 
dukungan untuk Instant Articles pada 
pertengahan April akan memberi 
penerbit waktu enam bulan untuk 
menilai kembali strategi mereka di 
Facebook.

Pasalnya, ketika dukungan ini 
sudah hilang pengguna akan dibawa 
ke situs web penerbit itu sendiri saat 
mengetuk tautan ke artikel berita di 
aplikasi seluler Facebook yang tentu 
pengalamannya akan berbeda dari 
sebelumnya.Salah satu pengalaman 
yang berbeda adalah waktu loading 
atau waktu memuat artikel yang akan 
terasa lebih lama.

Lebih lanjut, Meta menyoroti 
pengalaman web seluler yang telah 
meningkat secara luas karena 
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menjaga sweater tetap bersih lebih 
lama adalah dengan mengenakan kaus 
dalam atau t-shirt di bawahnya.

Wo l  m e nye ra p  ke l e m b a p a n , 
sehingga bisa bertahan lebih lama di 
antara pencucian, daripada kapas. 
Cucilah sweater saat kotoran mulai 
ter l ihat  atau  berbau.(berbagai 
sumber/dya)

TREN menggunakan sweater rajut kini 
tak hanay digunakan dicuaca dingin. 
Sweater rajut memiliki tantangan 
te r s e n d i r i  u n t u k  d i c u c i ,  ka m u 
mungkin akan mendapati sweater 
kesayangan menyusut setelah dicuci 
atau bahkan rusak. Dilansir dari 
huffpost.com, berikut ini adalah 
beberapa cara mencuci sweater, tanpa 
membuatnya rusak.

Membaca	label
Bicara tentang mencuci sweater 

rajut, menggunakan mesin cuci dapat 
menarik serat, membuatnya cacat, 
meregang,  dan lebih cepat aus. 
Khususnya rajutan wol atau campuran 
wol, panas dari mesin cuci bisa 
b e r b a h a y a  d a n  m e n y e b a b k a n 
penyusutan permanen.

C o b a l a h  m e m b a c a  l a b e l 
perawatannya. Selain memberi tahu 
cara terbaik untuk mencucinya, label 
ini juga akan menjelaskan tentang 
bahan sweater tersebut

Rajutan wol, viscose, rayon, dan 
angora harus dicuci kering karena 
masalah penyusutan. Beberapa wol 
merino dan sebagian besar sweater 
kasmir bisa dicuci dengan tangan dan 
dikeringkan dengan udara, sedangkan 
sebagian besar rajutan katun bisa 
d i c u c i  m e s i n  a t a u  t a n g a n  d a n 
dikeringkan dengan mesin.

Dibandingkan dengan bahan katun 
atau sintesis, wol dan kasmir lebih 
sensitif terhadap panas dan gerakan 
karena serat pendeknya. Sweater 
100% rajutan ketat akan lebih tahan 
lama dan tergantung pada frekuensi 
pemakaian, bisa dicuci dalam tas 

untuk melindungi dari pilling dan 
sobekan, dari waktu ke waktu.

ika label sweater bertuliskan 
"hanya untuk dry clean," ada baiknya 
kamu memperhatikan saran ini. Tidak 
memperhatikan label perawatan akan 
berisiko membuat warna sweater 
memudar, kain menyusut, rusak, dan 
meregang.

Mencuci	dengan	tangan
Mencuci dengan tangan adalah 

cara yang lebih baik untuk sweatermu, 
daripada mesin cuci. Pertama, jangan 
gunakan deterjen biasa.

Deterjen tidak baik untuk serat 
alami. Sebaiknya gunakan sabun atau 
pembersih khusus wol. Gunakan 
deterjen yang diformulasikan khusus 
untuk rajutan dan ikuti instruksi pada 
botol untuk jumlah deterjen yang 
harus digunakan dan tolok ukur 
airnya.

Proses umumnya adalah isi wadah 
dengan air hangat yang bersih dan 
sedikit sabun cuci yang lembut. 
Campurkan sabun ke dalam air, lalu 
taruh sweater ke dalamnya, tepuk-
tepuk agar terendam seluruhnya.

Setelah terendam, biarkan selama 
15 menit, aduk airnya setiap beberapa 
menit dengan tangan, lalu alirkan 
airnya, dan bilas. Saat memeras air dari 
sweater yang baru dicuci, berhati-
hatilah.

Jangan diperas atau dipuntir, agar 
kering, letakkan sweater di atas 
handuk kering, lalu gulung seperti 
k a n t o n g  t i d u r.  S e t e l a h  a i r n y a 
menyerap ke handuk, taruh di atas 

handuk kering lainnya sampai sweater 
benar-benar kering.

Perpanjang	waktu	di	antara	
pencucian

Mencuci  sweater  pasti  akan 
membuat bahannya aus, jadi cucilah 
hanya jika perlu. Salah satu cara 

Hati-hati Mencuci Sweater 

1.	Pleated	Skirt
Rok dengan aksen pleated ini 

memang mudah dipadupadankan. 
Bahkan sweater bisa terlihat chic dan 
memberikan kesan feminin saat di mix 
and match dengan pleated skirt 
panjang seperti potret di atas.

2.	Leather	Skirt
Cara paling mudah agar 

kamu tampak modis dengan 
sweater adalah memilih 
bawahan yang tepat. Leather 

skirt berwarna hitam bisa dijadikan 
andalan bahkan cocok dipadukan 
dengan sweater berwarna cerah atau 
neon sekalipun.

3.	Mini	Skirt
Rok mini dan sweater 

adalah padu padan paling 
hits di Korea lho! Pecinta K-
drama pasti tak asing dengan 

penampilan look yang satu ini. Agar 
k a k i  t e t a p  h a n g a t ,  k a m u  b i s a 
menambahkan jegging atau legging 
hitam.

4.	Kemeja
Bingung memilih OOTD kantor 

yang cocok untuk musim hujan? Kamu 
bisa mengandalkan layering style, 

memadukan kemeja putih 
d a n  c e l a n a  b a h a n ,  l a l u 
menjadikan sweater sebagai 
outer.

5.	Turtleneck	Top
Atasan dengan kerah 

tinggi juga nyaman dipakai di 
musim hujan. Bagian leher 
akan terasa nyaman dan 

hangat. Jika masih kedinginan, kamu 
tinggal menambahkan sweater dengan 
kerah V-neck. So, gorgeous!

6.	Floral	Dress
Untuk gaya santai di akhir 

p e k a n ,  k a m u  b i s a 
memadukan floral dress 
dengan sweater rajut yang 

cukup tebal. Supaya semakin stylish, 
maksimalkan penampilanmu dengan 
sepatu boots dan topi fedora seperti 
potret di atas. 

7.	Loose	Pants
Kamu bisa mengandal-

kan celana hitam dengan 
cutting longgar, seperti kulot, 
baggy pants atau palazzo. 

Pilih sweater dengan motif yang cantik 
agar tampilanmu tidak monoton 
(berbagasi sumber/dya)

GAYA PADU PADAN  
SWEATER ALA KOREA 



TINDAK PIDANA 
YANG DIDUGA DILAKUKAN :

1. Memproduksi dan mengedarkan produk farmasi yang tidak 
sesuai standar keamanan, manfaat, dan mutu sebagaimana 
dalam UU No.36 tahun 2009 tentang Kesehatan. Pasal 96, Pasal 
98, ayat 2 dan ayat 3  dengan ancaman pidana penjara  maksimal 
10 tahun dan denda paling banyak Rp 1 miliar

2. Memperdagangkan yang tidak memenuhi syarat dan standar 
sesuai UU Pasal 62 ayat 1 dan UU RI No 8 tentang Perlindungan 
Konsumen dengan ancaman 5 tahun dan denda maksimal Rp 2 
miliar.

KESALAHAN INDUSTRI FARMASI:
l. Mengubah bahan baku obat dengan bahan baku yang tidak 
memenuhi syarat

2. Tidak melaporkan apabila dilakukan perubahan bahan baku 
obat

3. Tidak melakukan kualifikasi pemasok supplier bahan baku obat 
(BBO)

4. Tidak melakukan metode analisa untuk pengujian bahan baku 
sesuai dengan kompendia referensi yang terkini
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Pidanakan	3	Industri....(dari	hal	1)

E	TILEN glikol (EG) dan dietilen glikol  
( D E G )  m e r u p a k a n  p e m i c u 
melonjaknya kasus gagal ginjal pada 
anak dua bulan terakhir.Badan 
Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) 
RI menyebut sejumlah obat sirup dari 
3 perusahaan farmasi tercemar EG-
DEG di atas ambang batas. Pemasok 
b a h a n  b a k u  s u m b e r  c e m a r a n 
ditelusuri.

"Ini akan terus ditelusuri dan lihat 
apakah ada penyaluran ke industri 
farmasi lainnya," kata Kepala BPOM RI 
Penny K Lukito, di Pabrik PT Yarindo 
Farmatama, Senin (31/10).

P T  Ya r i n d o  m e n u r u t  Pe n ny 
menggunakan pelarut propilen glikol 
( P G )  b u a t a n  D o w  C h e m i c a l 
T h a i l a n d . H a s i l  p e n e l u s u r a n 
menunjukkan, PT Yarindo membeli 
bahan baku tersebut dari distributor 
CV Budiarta. BPOM saat ini tengah 
m e n c a r i  k e t e r k a i t a n  d e n g a n 
distributor pelarut yang memasok 
p e l a r u t  k e  P T  U n i v e r s a l 
Pharmaceutical Industry yaitu PT 
Logicom Solution dan PT Mega Setia.

"Produk PT Yarindo, yaitu Flurin 
DMP Sirup terbukti menggunakan 
bahan baku propilen glikol yang 
mengandung etilen glikol sebesar 48 
mg/ml, di mana syaratnya harus 
kurang dari 0,1 mg/ml," kata Penny.

Sebelumnya, BPOM RI mengumum- 
kan sejumlah produk obat sirup dari 3 
perusahaan farmasi tercemar EG-DEG 
dalam kadar melebihi ambang batas. 
Ketiganya adalah PT Yarindo Farma-
tama, PT Universal Pharmaceutical, PT 
Afi Pharma.

"PT Universal dan PT Afi pharma 
yang terkait 102. Namun pada saat 
dikembangan ditemukan lagi satu, 
yakni PT Yarindo," kata Penny.

Adapun saat ini industri tersebut 
dikenakan sanksi berupa penarikan 
dan pemusnahan produknya oleh 
BPOM RI."Karena kami temukan ada 7 
produk yang mempunyai kadar 
melebihi standar dan juga ada bahan 
baku yang menunjukkan melebihi 
standar," ucapnya lagi.

"PT Universal dan PT Afi pharma 
yang terkait  102.  Namun pada 
pengembangan sampling pengujian 
di temukan lagi  satu ,  yakni  PT 
Yarindo," ucapnya lagi.

K a ren a nya ,  B PO M R I  su da h 
mencabut izin edar maupun produksi 
obat dalam sediaan oral dan cairan. 
Dua industri farmasi berdasarkan 
pemeriksaan, diduga telah terjadi 
tindak pidana mengacu pada UU No 36 
tahun 2009 tentang Kesehatan. 
"Dengan ancaman pidana 10 tahun 
dan denda paling banyak 1 miliar," 
sebut Penny.

Terpisah, Direktur Tindak Pidana 
Tertentu (Dirtipidter) Bareskrim Polri 
B r i g j e n  P i p i t  R i s m a n t o 
mengungkapkan, pihaknya sedang 
mendalami tiga perusahaan farmasi 
mengenai dugaan tindak pidana yang 
berkaitan dengan kasus gagal ginjal 
akut pada anak. Untuk diketahui, 
kasus gagal ginjal akut diduga kuat 
diakibatkan oleh obat sirup yang 
mengandung cemaran etilen glikol 
(EG) dan Dietilen Glikol (DEG) dengan 
konsentrasi yang melebihi ambang 

batas aman. 
"Ada tiga ya, sebetulnya ada 3. 

S e m e n t a ra  i n i ,  a d a  3  k a n  k i t a 
mendasari dari obat-obatan atau 
produk-produk yang memproduksi itu 
siapa," kata Pipit , Senin (31/10). 
M e n u r u t  P i p i t ,  d u a  d a r i  t i g a 
perusahaan itu adalah perusahaan 
yang direkomendasikan oleh Badan 
Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) 
agar diusut oleh polisi pada beberapa 
waktu lalu karena mengandung 
cemaran bahan kimia berbahaya. 

Kendati demikian, Pipit belum 
memerinci mengenai identitas dari 
perusahaan-perusahaan tersebut. 
Pipit mengatakan, polisi mendalami 
soal kemungkinan pelanggaran Pasal 
196 Undang-undang Kesehatan. 
Namun, tidak menutup kemungkinan 
akan dikenakan pidana lainnya jika 
ditemukan unsur kelalaian dan 
lainnya. "Pasal 196 UU Kesehatan," ujar 
Pipit.

Untuk diketahui, Kementerian 
Kesehatan (Kemenkes) menyebutkan 
terdapat total 269 kasus gangguan 
ginjal akut progresif atipikal di 
Indonesia yang tercatat per 26 
O k to b e r  2 0 2 2  a t a u  m e n ga l a m i 
peningkatan sebanyak 18 kasus bila 
d i b a n d i n g k a n  d a t a  d u a  h a r i 
sebelumnya. Juru Bicara Kementerian 
Ke s e h a t a n  M o h a m m a d  Sya h r i l 
menyebutkan bahwa dari total angka 
tersebut sebanyak 73 kasus masih 
dirawat, 157 kasus meninggal dunia, 
dan sembuh 39 kasus.

Kemenperin	Ikut	Investigasi
Sementara i tu ,  Kementerian 

Perindustrian (Kemenperin) sedang 
melakukan investigasi terhadap 
industri farmasi yang menggunakan 
etilen glikol (EG) dan dietilen glikol 
(DEG) dalam menyediakan produk 
obat sirup.

Menteri Perindustrian (Menperin) 
A g u s  G u m i w a n g  K a r t a s a s m i t a 
m e n g a t a k a n  E G  d a n  D E G  ya n g 
diproduksi di Indonesia pada dasarnya 
bukan untuk makanan dan minuman, 
melainkan untuk kebutuhan tekstil.

"Kita produksi EG sama DEG sudah 
ada, tapi bukan untuk makanan 
minuman, tapi produksinya itu untuk 
tekstil. Kita sedang bikin investigasi 
karena kita ingin memastikan bahwa 
satu nyawa itu sangat penting, tidak 
boleh hilang," kata Agus saat ditemui di 
Kementerian Koordinator Bidang 
Perekonomian, Jakarta Pusat, Senin 
(31/10).

Agus ingin memastikan bahwa 
industri farmasi menggunakan bahan 
baku yang sesuai dengan regulasi. Jika 
ditemukan kesengajaan dari industri 
farmasi menggunakan EG dan DEG, 
m a k a  a k a n  a d a  s a n k s i  y a n g 
diberlakukan."Pasti ketahuan kalau 
ada kesengajaan. Jadi semuanya akan 
kita periksa, origin dari bahan bakunya 
seperti apa, kemudian importirnya 
seperti apa, itu akan kita periksa," 
tuturnya.

"(Sanksinya apa) kita lihat aja nanti 
seperti apa. Pokoknya yang bisa saya 
sampaikan satu nyawa itu sangat 
p e n t i n g ,  h a r u s  k i t a  p r o t e c t ," 
tambahnya.

Sebelumnya Kemenperin telah 
melakukan koordinasi secara langsung 

kata Vitalis, kecewa karena BPOM 
terlu cepat menyatakan produsen 
obat Flurin itu bersalah menggunakan 
zat pelarut PG dan EG.

"Kami tidak pernah memesan PG 
d a n  E G .  K a m i  a k u i  m e m a n g 
mengunakan PG. Sampai saat ini 
belum ada bukti ada yang meninggal 
karena produk Flurin," ujarnya.

PT Yarindo juga melaporkan 
setiap ada perubahan bahan baku dan 
distributor bahan baku. "Kami akui 
ada perubahan untuk pembelian 
bahan baku dari Jepang ke Thailand," 
katanya. 

Menurut dia, produk Flurin telah 
diproduksi selama 20 tahun dan 
dipastikan memenuhi syarat dan 
ketentuan yang berlaku. "Kami ada 
COA (Certifcate of Analysis)." 

PT Yarindo, kata dia, juga masih 
menunggu hasil penelitian dari 
Sucofindo. Dia menegaskan, jika PT 
Yarindo merupakan korban dari 
suplier bahan baku. Setelah dugaan 
sirup obat tercemar, perusahaan telah 
memhentikan produksi  Flurin . 
Sementara produksi produk lain tetap 
berjalan. 

P T  Y a r i n d o  F a r m a t a m a 
merupakan satu dari tiga industri obat 
yang diumumkan BPOM terbukti 
menggunakan zat pelarut Propylene 
Glikol (PG) dan Etylen Glikol (EG) 
m e l a m p a u i  a m b a n g  b a t a s . 
(hiski,rls,ant,ist/dya)

dengan mengunjungi  beberapa 
fasilitas produksi industri farmasi 
untuk memastikan perusahaan 
industri telah memenuhi persyaratan 
Cara Pembuatan Obat yang Baik 
(CPOB), serta produknya terdaftar dan 
memiliki Nomor Izin Edar (NIE).

"Pengecekan ke fasilitas produksi 
dilakukan untuk memastikan bahwa 
industri tidak menggunakan EG dan 
DEG sebagai bahan baku tambahan 
dalam sirop obat," ujar Direktur 
Jenderal Industri Kimia, Farmasi dan 
Tekstil Kemenperin Ignatius Warsito.

Ignatius menjelaskan industri 
telah melakukan karantina terhadap 
seluruh produk obat sirup maupun 
bahan baku PEG, PG, sorbitol, dan 
gliserin/gliserol yang ada di gudang 
pada fasilitas produksi.

Produsen	Membantah
Produsen sirup obat Flurin, PT 

Yarindo Farmatama membantah jika 
produk mereka menggunakan zat 
pelarut Etylen Glikol (EG) yang diduga 
sebagai penyebab gagal ginjal akut 
anak."Kami tidak memakai EG, tapi 
kami hanya menggunakan Propylene 
Glikol (PG)," ujar Legal Manajer PT 
Ya r i n d o  V i t a l i s  J i b a r u s  s a a t 
memberikan keterangan di Serang, 
Senin (31/10).

Dia juga membantah jika produk 
Flurin menggunakan zat pelarut 
melebihi ambang batas. PT Yarindo, 
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memberikan penyampaiannya sebagai 
narasumber. Setelah Erick, giliran 
A r s u l  m e m b e r i k a n 
penyampaiannya .Arsul  memuj i 
pemaparan Erick Thohir. Dia menilai 
Erick Thohir cocok menjadi capres 
atau cawapres."Yang terhormat, Mas 
Menteri BUMN, Mas Erick Thohir. 
Kalau dari apa yang tadi disampaikan 
singkat padat ini saya kira cocok jadi 
capres atau cawapres ini," kata Arsul 
disambut riuh para kader di lokasi.

Arsul melanjutkan penentuan 
capres dan cawapres yang diusung 
oleh PPP masih melewati mekanisme 
yang ada. Dia memastikan akan 
melibatkan perempuan dalam hal 
ini."Tentu dalam penentuan nanti pada 
saatnya paslon presiden dan wapres 
tentu PPP juga akan melibatkan dan 
mendengarkan suara perempuan 
karena memang itu bagian dari 
mekanisme yang kita tekankan dalam 
mukernas," kata dia.

Terpisah, Menparekraf Sandiaga 
Uno mengaku bakal bertemu Ketua 
Umum Partai Gerindra Prabowo 

S u b i a n t o  d a l a m  w a k t u  d e k a t . 
P e r t e m u a n  i t u  d i s e b u t  a k a n 
membahas soal masa depan langkah 
karir  pol i t ik  Sandi ,  khususnya 
m e n g e n a i  Pe m i l i h a n  P r e s i d e n 
(Pilpres).  "Saya kebetulan akan 
bertemu dengan Pak Prabowo dalam 
waktu singkat, tapi memang kita 
sering berkomunikasi, saya ini kader 
beliau, kader Pak Prabowo," kata Sandi 
ditemui di Kantor DPP PPP, Jakarta, 
Senin (31/10).

S a n d i  m e n g a k u  b e l u m  b i s a 
memutuskan langkah politiknya soal 
Pilpres. Pasalnya, menurut dia, hal itu 
menjadi kewenangan Prabowo untuk 
memutuskan. Di sisi lain, diketahui 
Prabowo adalah capres yang sudah 
dideklarasikan Gerindra.

“Keputusan Pak Prabowo yang 
akan menjadi panutan diri saya 
melangkah dalam politik ini," tegas 
Sandi.  Ia mengingatkan bahwa dalam 
demokrasi, mengenai pengusungan 
pasangan calon (paslon) Pilpres 
adalah hak dari  partai  pol i t ik . 
(hiski,rls,ist/dya)

JAKARTA- Mahkamah Konstitusi (MK) 
menyatakan menteri  tak  perlu 
mundur dari jabatan jika hendak 
mencalonkan diri sebagai presiden 
( c a p r e s )  a t a u  w a k i l  p r e s i d e n 
(cawapres). Sedikitnya ada 4 nama 
menteri yang terus muncul dalam 
berbagai survei elektabilitas. Bahkan 
beberapa nama sudah mengumumkan 
akan bertarung di Pilpres 2024 nanti. 
Mereka adalah Menteri Pertahanan 
Prabowo Subianto, Menteri Pariwisata 
dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno, 
Menteri BUMN Erick Thohir, dan 
Menteri Koordinator Perekonomian 
Airlangga Hartarto.

"Menyatakan frase 'pejabat negara' 
dalam pasal 170 ayat (1) UU Nomor 7 
Tahun 2017 tentang  pemilu  . . . 
bertentangan dengan UUD Negara 
Republik Indonesia Tahun 1945 dan 
tidak mempunyai kekuatan hukum 
mengikat secara bersyarat," ucap 
Ketua MK Anwar Usman dalam sidang 
daring, Senin (31/10).Pernyataan itu 
tertuang dalam putusan perkara 
n o m o r  6 8 / P U U -X X / 2 0 2 2  ya n g 
diajukan Partai Garda Perubahan 
Indonesia (Garuda). MK menerima 
sebagian dari permohonan Partai 
Garuda.

Pasal 170 ayat (1) UU Nomor 7 
tahun 2017 mewajibkan pejabat 
negara mengundurkan diri  dari 
jabatannya saat hendak nyapres. 
Pengecualian diberikan kepada 
presiden, wakil presiden, pimpinan 
dan anggota MPR, pimpinan dan 
anggota DPR, pimpinan dan anggota 
DPD, gubernur, wakil gubernur, bupati, 
wakil bupati, wali kota, dan wakil 
walkota.

Pada putusan perkara ini, MK 
m e n a m b a h k a n  j a b a t a n  y a n g 
dikecual ikan.  MK memasukkan 
menteri sebagai pejabat negara yang 
tak perlu mundur saat nyapres."... 
termasuk menteri  dan pejabat 
setingkat menteri sepanjang menteri 
dan  pejabat  set ingkat  menter i 

mendapatkan persetujuan dan izin 
cuti dari presiden," ucap Anwar.

MK menyampaikan tidak semua 
pejabat setingkat menteri masuk 
pengecualian tersebut. Ada delapan 
kategori pejabat setingkat menteri 
yang tetap harus mengundurkan diri 
saat  mencalonkan dir i  sebagai 
presiden ataupun wakil presiden.

Mereka adalah ketua, wakil ketua, 
ke t u a  m u d a ,  d a n  h a k i m  a g u n g 
Mahkamah Agung; ketua, wakil ketua, 
d a n  h a k i m  p a d a  s e m u a  b a d a n 
peradilan, kecuali hakim ad hoc; serta 
ketua, wakil ketua, dan anggota MK.

Lalu ada ketua, wakil ketua, dan 
anggota BPK; ketua, wakil ketua, dan 
anggota Komisi Yudisial; serta ketua 
d a n  w a k i l  k e t u a  K o m i s i 
Pemberantasan Korupsi.Selain itu, ada 
kepala perwakilan Republik Indonesia 
di luar negeri yang berkedudukan 
sebagai duta besar luar biasa dan 
berkuasa penuh. Ada pula pejabat 
lainnya yang ditentukan oleh undang-
undang.

Penjajagan	Thohir	dan	Uno	
Bila Prabowo dan Airlangga sudah 

dalam tahap mematangkan menjadi 
capres di 2024, Erick Thohir dan 
Sandiaga Uno tampaknya masih 'malu-
malu.

Sebelumnya,PPP blak-blakan 
dukung Menteri BUMN Erick Tohir jadi 
capres ataupun cawapres di depan 
kader. Kader lantas berteriak riuh dan 
menjawab setuju.

Hal itu diungkap oleh Waketum 
PPP Arsul Sani dalam acara Seminar 
Nasional & Temu Tokoh Perempuan 
Wanita Persatuan Pembangunan 
(WPP) di Kantor DPP PPP, Jakarta, 
Senin (31/10).. Arsul dan Erick Thohir 
menjadi narasumber dalam acara 
bertajuk 'Optimalisasi Peta Jalan 
Gerakan Politik Perempuan Menuju 
Sukses Pemilu 2024' itu.

M u l a n y a  E r i c k  l e b i h  d u l u 
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Sah! Tak Perlu Mundur, 
Menteri Nyapres Cukup Izin Presiden

Menteri	BUMN	Erick	Thohir	di	Kantor	DPP	PPP,	Jakarta,	Senin	(31/10/2022).	(Foto-ist)


